



国際ロータリー第2790地区 第6分区

東金ロータリークラブ会報



2009-2010 国際ロータリーのテーマ

ロータリーの未来は
あなたの手の中に

2009 ~ 2010 年度

国際ロータリー会長 John Kenny
 第 2790 地区ガバナー 中村 博亘
 第 6 分区ガバナー補佐 四之宮由己
 東金ロータリークラブ会長 豊福 豊次
 幹事 野口 隆利
 クラブ広報委員長 平間 瞳生

創立 1959 年(昭和 34 年) 9 月 15 日
 R I 承認 1959 年(昭和 34 年) 10 月 17 日
 例会日 火曜日 12:30 ~ 13:30
 例会場 東金商工会館 4 階
 Web サイト <http://www.togane-rc.jp/>
 事務所 千葉県東金市東岩崎 1-5 東金商工会議所内
 TEL 0475-52-1101(代) FAX 0475-55-5766
 E-mail info@togane-rc.jp

2009 年(平成 21 年) 7 月 21 日 第 51 卷 第 3 号 通巻第 2425 号

第 2425 回例会 7 月 21 日 12 時 30 分点鐘：例会場

今週の合唱 手に手つないで、四つのテスト

開会宣言と点鐘 お食事 会長挨拶 幹事報告 委員会報告
 ニコニコ B O X 発表 出席報告 閉会宣言と点鐘

50 周年を
祝おう！記念式典
9 月 15 日
東金文化会館

前回の記録(7 月 14 日) 例会

会長挨拶

豊福 豊次会長

本日は第 6 分区ガバナー補佐 四之宮 由己様、
 分区幹事 長谷川 正行様、東金ビ
 ューRC から高橋会長、斎藤幹事が
 お見えになっております。

会長エレクト研修で会長挨拶は、
 ロータリーのことを出来るだけ入
 れて話をして欲しいとのことです
 ので、今日はロータリーの大きな
 柱である奉仕のあり方について、
 話して見たいと思います。

その前に本年度の各委員会の活

動計画について、計画段階から委員会で十分協
 議して新しいことにも挑戦して計画して欲しい
 とお願いしましたところ、すでにクラブ管理運
 営、職業奉仕、親睦活動、会員増強の各委員会
 が開催され、意欲的な計画が期待されます。

また本日は社会奉仕と国際奉仕の委員会が開
 催されます。いずれも 4 大奉仕の委員会です。
 まず社会奉仕については従来の奉仕活動に加え
 てロータリーに求められているニーズに着目し、
 自ら汗を流す奉仕プロジェクトを検討してはどう
 かと考えております。

国際奉仕については、国際親善旅行が昨年度

は新型インフルエンザで中止になりましたので、
 今年は是非ロータリーらしい旅行をお願いした

いと存じます。今後の課
 題として国際奉仕とい
 うと寄付という形で資金を
 集めて R I にお任せとい
 うのが通例になっていま
 すが、確かにポリオ撲滅
 のように大きなプロジェ
 クトの場合は有効であり
 ますが、たとえば発展途

上国に学校を作るとか、

井戸を掘るとか、衛生設備を整備するとかは、
 一つのクラブでは困難としても、数クラブ共同
 または第 6 分区の共通プロジェクトとして取り
 組めば、かなりの国際奉仕が出来ると思われま
 す。このような奉仕活動がロータリーの公共イ
 メージを高めると共に、社会での認知度を高め
 ることにもなると考えます。

幹事報告

野口 隆利幹事

各委員会のセミナー案内が
 きてありますので、各委員
 長さんにお渡ししました。





第6分区ガバナー補佐 四之宮 由己様

東金RCの皆さんこんにちは。
大網RCの四之宮でございます。
今年度第6分区のガバナー補佐をお受けする事になり、今日はそのご挨拶に参りました。微力ではございますが、第6分区発展の為に頑張りますので、皆様方の御支援と、ご協力を宜しくお願ひ致します。



今年度、豊福・野口年度がスタートし、早くも先週大網RCに50周年記念式典のご案内に実行委員長の小林清益さんと式典委員長の並木孝治さんのお二人がお見えになりました。

その中で、記念事業と致しまして、**青色の防犯パトロール車**を東金市に寄付するお話しを伺いまして、素晴らしい地域社会への貢献をお考えになられたと感心しております。

私の先輩にあたりますガバナー補佐は、東金RCでは、小川幸三郎分区代理、高橋美光分区代理、金杉雄幸ガバナー補佐が居りまして、立派に大役を務めて居りました事が私の記憶に残っております。

まず最初に御礼を申し上げなければいけない事は、私が米山地区委員当時に3年連続して米山奨学生の世話クラブをお引き受け下さった事です。奨学生名は、權末智さん(韓国)呂軍君(中国)とイ・スミンさん(韓国)です。小林信雄様には連続してカウンセラーをお願いし お世話になりましたので、すっかり仲良しになりました。そして、米山奨学生のカウンセラー研修会では、講師としてお願いした事もありました。

呂軍君が博士学位を取得しました時には、私の家に誇らしげにその免状を持参して下さり、初めて見た私はその立派さに感心しました。

私がガバナー補佐に就任するにあたって、東金RC 50周年の記念式典の何かその資料があれば助かりますとお話したところ、小林さんと、神定直前会長がわざわざ私の家まで東金RC活動の記録と活動計画書を届けて下さいまして助かりました。有難い事であります。その中身を見せて頂きましたが、私がびっくりしたのは、50年の歴史の中に登場する偉大な方々のお名前であります。

県会議員あり、東金市長あり、企業経営のトップ

あり、各種団体の長の名前が連ねられ、地域社会のトップリーダーとして御高名な方々ばかりで、尊敬の念を強く感じさせられました。その方々は、歴史と伝統のある東金RCの中で学び合い、奉仕の心を育て、友情を深め、徳を積み、その成果が至る所で伺われまして、さすが東金RCと感心しているところでございます。

50年の歴史の中の立派な功績は、創立して3年目にして八日市場RCを立ち上げ、途中、南部ガバナーを擁立し、東金RCの名を地区内に広めました。そして10年前には、東金ビューレRCを立ち上げました。その他、韓国提川RCとの姉妹クラブの締結、インターアクトのクラブへの積極的な参加や交換留学生の受け入れや送り出し等、数々の実績があります。時代の変化や、未だかつてない経済不況、東金ビューレRC拡大の影響等で今は会員の減少は止むを得ない時代となりましたが、どこのRCでも会員減少は大きな課題となっているのが現況です。このような立派な方々を擁していたことを誇りに思い、この伝統ある東金RCの精神を継承していく事が、東金RC会員の責務であると思います。

ビジター

6分区ガバナー補佐幹事 長谷川 正行様
東金ビューレRC会長 高橋 敬彦様
東金ビューレRC幹事 斎藤 寿夫様



ニコニコBOX

ご迷惑をおかけしています・小林 信雄会員
祝儀・6分区ガバナー補佐 四之宮 由己様
御奉仕 美山 誠会員
御奉仕 市東 弥寿雄会員
御奉仕 古川 秀夫会員

出席率

会員	出席者	出席率
33名	24名	72.72%
7月14日	コインBOX	
	1,550円	